
 
 

 

“Bom serviço prestado pelos Bombeiros à nossa população esteve 
sempre garantido”, afirma Mónica Rocha 

  

“Para nós era fundamental perceber se a operacionalidade e se o serviço de 

socorro à população estava comprometido ou não na ilha Terceira. E apraz-nos 

saber que não está”, afirmou, esta segunda-feira, Mónica Rocha. A deputada 

socialista falava à margem de uma reunião da Comissão de Política Geral onde 

foram ouvidos o secretário regional da Saúde, o presidente do Serviço Regional 

de Proteção Civil e Bombeiros dos Açores e o presidente da direção da 

Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Angra do Heroísmo. 

De acordo com Mónica Rocha, a tutela foi, ao longo do tempo, “fazendo um 

conjunto de diligências e de reuniões, ouvindo e estabelecendo uma relação de 

partilha efetiva de responsabilidades e de comunicação entre todas as partes. 

Desse trabalho surgiu um relatório com um conjunto de recomendações que 

percebemos, neste momento, estão a ser implementadas e seguidas pela 

Associação e pelo Comando”, o que, segundo a deputada, “confirma a regra da 

excelência das 17 Associações de Bombeiros Voluntários da Região.” 

A deputada recordou ainda que o Partido Socialista sempre teve uma postura no 

sentido de se obter o cabal esclarecimento sobre questões relacionadas com a 

resposta de socorro que havia, nomeadamente no que se referia ao serviço de 

ambulâncias no período da noite. “O bom serviço prestado pelos Bombeiros de 

Angra à nossa população esteve sempre garantido”, salientou a parlamentar. 

Mónica Rocha congratulou-se ainda com o facto de ter ficado claro, nesta 

audição aos responsáveis, “que já está acautelado o destacamento dos Altares, 

passando a haver, assim, duas ambulâncias no serviço noturno no concelho de 

Angra do Heroísmo.”  
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